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凯越体育设施集团在响水设有分公司，欢迎来电询价：见图片（殷经理）微信同手机号

就塑胶跑道施工工艺摘要：一个高质量和高品质的塑胶跑道，离不开一个施工精湛的施工队伍；那么
一个好的塑胶跑道施工队伍，又离不开好的塑胶跑道材料的支撑；以上小结：完美的塑胶跑道=细心

的施工队伍+高质量环保的塑胶跑道材料。塑胶跑道施工塑胶跑道喷涂凯越体育为您提供：透气型【

句子】塑胶跑道施工简易的步骤如下：
材料进场前，首先我们要找出塑胶跑道的俩个圆心点，大概的策划一下整个塑胶跑道的划线事项；
材料进场后，所谓“工欲善其事必先利其器”，我们要先把整个场地拿清理出来，如果有砂浆之类的

，还必须要用洋铲拿清理掉；

整个场地清理出来后，下面就开始塑胶跑道底层的摊铺了。塑胶跑道底层摊铺其中注意事项有，边边
角角的手边一定要处理好，以免以后整个边角的起翘；
塑胶跑道底层摊铺完成后，开始塑胶跑道的面层喷涂。 面层喷涂一共分俩次进行，第一次至少要达到

整体材料的65%-70%，在喷涂第二次之前还有要注意的是，要检查整个场地有哪些地方残留的喷涂时

斑点，要用美工刀把这些斑点抅掉，才能进行下面的施工。那么所谓第二次也就是扫尾了；

底层摊铺结束后，就要进行塑胶跑道划线了，划线时要注意的要保持模板的干净，跑道漆的浓度，让
塑胶跑道质量更加耐用......... 以上总结：塑胶跑道的施工，一定要细心对待；哪里马虎了，哪里就是一
块“疤”永远的留在那里；所以说塑胶跑道是“面子”工程，一定要谨慎又谨慎.......
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塑胶篮球场又称全天候运动篮球场，基础层是一个长方形的坚实平面，由聚氨酯预聚体、混合聚醚、

废轮胎橡胶、EPDM橡胶粒或PU颗粒、颜料、助剂、填料组成。塑胶篮球场具有平整度好、抗压强度
高、硬度弹性适当、物理性能稳定的特性，有利于运动员速度和技术的发挥，有效地提高运动成绩，

降低摔伤率。塑胶篮球场是由聚氨酯橡胶等材料组成的，具有一定的弹性和色彩，具有一定的抗紫外

线能力和耐老化力是国际上公认的最佳全天候室内外运动场地坪材料。我公司专业生产、销售、施工

：塑胶跑道、塑胶地坪、透气型塑胶跑道、塑胶球场、塑胶篮球场、硅pu球场、硅pu篮球场、硅pu网



球场、幼儿园塑胶跑道、幼儿园塑胶地坪、人造草坪足球场等运动场地。
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注意问题编辑

（1） 聚氨酯塑胶材料的施工过程中最怕水、胶浆在初步固化前碰到一滴水珠就会产生一个大的气泡

，因此施工人员在高温条件下作业要准备毛巾擦汗。铺胶面时一定掌握天气情况并要做好防止突降阵

雨的应急措施。铺胶时间要避开早晨大气中和地面湿度较大的时候，即使在天气晴朗的正常工作日，
一般最好在上午九点以后正式进行塑胶篮球场铺装。 
（2） 胶面的实铺厚度是指从胶底至表层胶粒的中心，一般从两方面控制。首先通过立模进行厚度尺

寸的预检，对基层局部高出的地方进行修砍或锤击进行夯低。如果高出不多，可采用平刮尺上加卡具

离模刮浆来保证厚度，平均厚度在5MM。

（3） 防止胶面铺筑后局部发生起泡脱壳，对于基层密实度要严格控制，防止水泥基础层自身嵌挤不
实，脱壳脱层，致使粘结力差，表面气化，胶面被拉断。基层密实度不够的地方，可以采用钻头打孔

，灌胶（橡胶钉）的方法进行加固。

（4） 为保证平整度、坡度，模条钉好后，用水平仪进行模拟校正，基层个别高的地方，先加以整平
，个别低的地方，用胶填平。

（5） 被柴油污染和腐蚀的基础部位坚决挖掉，用胶填平。
维护保养编辑

（1）塑胶篮球场，适合普通运动鞋、训练鞋、橡胶帆布鞋或软橡胶鞋。

(2) 塑胶篮球场上禁止一切车辆行驶，塑胶篮球场上避免机械剧烈冲击和摩擦。

(3）塑胶篮球场边缘应加保护，不得任意剥动，如发现损坏应及时修补。
(4) 避免接触有机溶剂、化学物品。
(5) 保持清洁，可以用水冲洗，粘上油污可用10％氨水或洗涤剂擦洗干净。
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凯越新闻：乡村小学有了塑胶跑道，本报营根1月20日电“南万村逸夫小学成了方圆几十公里唯一一座
拥有塑胶跑道的乡村小学。”“目前帝豪GL月销量大概有7、8千辆的水平，从2016年4月开始，先后

为南湾村逸夫小学进行标准化改造、食堂改造、新建学生宿舍、捐赠图书近千本。临近春节，辽足的

两名外援乌贾和阿萨尼最近接受了媒体采访这两人此前都曾效力过不莱梅乌贾简单对比了德甲和中超

阿萨尼则称德甲球队范围内不莱梅在中国的人气仅次于拜仁和多特阿萨尼先谈到了自己在沈阳的生活
“我在沈阳过得很开心这里的人们都很亲切当初我决定前往中国时很多人都怀疑我的决定正不正确但
现在看来我的这一决定是完全正确的”乌贾则表示：“去年夏天刚来辽足的那段时间我的确遇到了些

困难因为当时我准备得不够充分，但现在我已经完全适应了而且沈阳是一座非常美丽的城市”乌贾还

谈到了德甲与中超的区别“德甲的节奏比中超更快你必须在整场比赛都要保持注意力高度集中不过中

超现在也在快速发展中正在走正确的发展道路上”阿萨尼则谈到了不莱梅在中国的人气“不莱梅是一
支德国大球队在中国也有不少球迷不莱梅在中国的人气可以排在德甲第三仅次于拜仁和多特学校的各

项改造工程已进入收尾阶段，“只要不下雨，我们就施工，确保学生们在2017年的新学期能够住进新

宿舍。”作为启辰品牌第一辆启用全新LOGO的车型。
凯越以设计、施工、物资配备为一体，从事各类篮球场运动场地材料以及

小区休闲场所场地工程建。公司通过了iso9001及iso14000国际质量环境管理体 系认证，具备体育场地
设施工程专业承包资质，除了增添跑道，奥林匹克森林公园依托优越的绿色生态环境，还设置了全民

健身项目活动广场、乒乓球长廊、水上运动广场、五人制足球场、篮球 场、门球广场等区域-凯越体

育设施材料有限公司，并单辟出棋类、武术等健身项目场地，以满足不同年龄段 人群的健身需求。
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我公司专业生产、销售、施工：塑胶跑道、塑胶地坪、透气型塑胶跑道、塑胶球场、塑胶篮球场、硅
pu球场、硅pu篮球场、硅pu网球场、幼儿园塑胶跑道、幼儿园塑胶地坪、人造草坪足球场等运动场地

。凯越体育设施材料有限公司 硅pu球场材料,硅pu篮球场,硅pu网球场,

硅pu体育场地,硅pu场地,水性硅pu ，当专业的塑胶跑道与移步换景的公园美景
“相遇”，会有什么事情发生呢--近期，亮相于奥林匹克森林公园塑胶跑道将 为我们揭晓这个 。
-凯越体育设施材料有限公司-凯越体育设施材料有限公司-凯越体育设施材料有限公司　 

据说五一之前，奥林匹克森林公园将新添一条全长10

公里的塑胶健身跑道。而这条跑道非常有特色，缠绕五环，跑道将北五环路一
分为二，南北两园各5公里，再与横跨五环的生态走廊相连。这有利于让市民可

以欣赏风景，锻炼身体 -凯越体育设施材料有限公司。400米标准塑胶场地尺寸与施工设计。
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